



## REPATRIACION DE LAS VICTIMAS Y HERIDOS EN EL ATENTADO DE OMAGH (IRLANDA DEL NORTE)

**C**OMO CONSECUENCIA del atentado terrorista en la ciudad norirlandesa de Omagh, el pasado 15 de agosto, en el que fallecieron dos ciudadanos españoles y otros muchos resultaron heridos, el Ala 35 recibió la orden de desplegar dos C-235 (T-19B) para repatriar a las víctimas mortales, heridos y familiares.

El día 17 por la mañana despegaron desde la Base Aérea de Getafe hacia la Base Aérea de Aldergrove los dos aviones. Los restos mortales de las víctimas y sus familiares llegaron en un primer avión a esta base a las 04:45 del día 18, siendo recibidos a pie de avión por autoridades militares y civiles y una sección de ho-

nores compuesta por personal destinado en el Ala 35.

En la mañana del día 18, se dispuso que otro T-19B se trasladase a Irlanda del Norte para apoyar al que continuaba en Aldergrove en el traslado de heridos y acompañantes. Esa misma tarde aterrizaron en Getafe estos dos aviones, uno de ellos medicalizado,

con un equipo médico del Hospital del Aire, transportando a los primeros repatriados y el otro con los familiares.

La eficacia con que se llevó a cabo esta operación humanitaria, ha permitido dar a conocer la profesionalidad y preparación del Ejército del Aire para cualquier tipo de misión.

## INAUGURACION DEL CURSO ACADÉMICO 1998/99 EN LA ESCUELA SUPERIOR DEL AIRE

**E**L PASADO DIA 14 DE septiembre tuvo lugar en la Escuela Superior del Aire el acto de inauguración del curso académico 1998/99. El acto fue presidido por el general director de la Escuela, Manuel Estellés Moreno, y en el mismo estuvieron presentes el cuadro de profesores, encabezado por el general subdirector y jefe de Estudios, Rafael Astruc Franco, así como los componentes del 57º curso de

capacitación para el ascenso a general de brigada, el 56º curso de Estado Mayor del Aire y el 137º curso de capacitación para el ascenso a comandante (2ª tanda).

El general director hizo uso de la palabra, dando la bienvenida a los alumnos de los diferentes cursos y, en particular, a los oficiales extranjeros presentes en esta edición del curso de Estado Mayor, que representan a las Fuerzas Aéreas de Ar-



El general director durante su alocución.

gentina, Estados Unidos, Francia, Guatemala, Marruecos, Reino Unido y Uruguay (cuadro 1). A todos ellos les animó a aprovechar su estancia en la Escuela para estrechar lazos de amistad y compañerismo, e intercambiar conocimientos y experiencias.

Seguidamente el general director expuso -a grandes rasgos- las actividades académicas programadas para el presente curso (cuadro 2), señalando los objetivos a alcanzar, objetivos que sintetizó al expresar: *Entre*

# noticario noticario noticario

otras cualidades exigibles a todo líder (valor, capacidad de comunicación, integridad, etc.) hay una en la que nosotros, la Escuela, queremos colaborar a que adquiráis, es la competencia profesional (...) la competencia profesional aporta al líder la confianza necesaria para tomar decisiones rápidas y acertadas.

Este acto de inauguración tuvo un significado especial, ya que está previsto que a partir de septiembre de 1999 el curso de Estado Mayor se desarrolle de forma conjunta en la futura Escuela Superior de las Fuerzas Armadas. En este sentido, el general Estellés se dirigió a los componentes del último curso de Estado Mayor en la Escuela Superior del Aire



Entrega de distintivos de alumno a los componentes del 56º curso de Estado Mayor.

## ALUMNOS DEL 56º CURSO DE ESTADO MAYOR PERTENECIENTES A NACIONES AMIGAS

Tte. Col. Raul M. Vendrell Mascheroni  
Tte. Col. Pierre Terry  
Tte. Col. Juan José Ruiz Morales  
Wing Commander Christopher Purkiss  
Cte. Mohamed Benaboud  
Mayor Enrique Victor Amrain  
Mayor Ray C. Schultz

## Cuadro nº 1 NACION

Uruguay  
Francia  
Guatemala  
Reino Unido  
Marruecos  
Argentina  
EE.UU.

## ACTIVIDADES CURSO ACADÉMICO 1998/99

57º curso de capacitación para el ascenso a general de brigada  
56º curso de Estado Mayor del Aire  
137º (2ª tanda) curso de capacitación ascenso a comandante  
137º (3ª tanda) curso de capacitación ascenso a comandante  
7º curso de capacitación para el ascenso a suboficial mayor  
10º seminario informativo de mando de unidades  
Seminario internacional "VIII Cátedra Kindelán"



El general director, general subdirector y coronel director del curso de Estado Mayor con los alumnos pertenecientes a naciones amigas.

señalando: Después de tantos años preparando oficiales de Estado Mayor que tanto rendimiento han dado a nuestro Ejército, espero que no sólo estéis a la altura de vuestros antecesores, sino que los superéis y cerréis con brillantez esta larga etapa que con vosotros concluye en la Escuela.

Una vez terminada la alocución del general director, se procedió a entregar los distintivos de alumno a los componentes del 56º curso de Estado Mayor, dándose -seguidamente- por concluido el acto.

**LUIS A. RUIZ NOGAL**  
Comandante de Aviación